Juez Sobresee en Caso de Abogado Estafador

ZACATECOLUCA.— La Juez 1º, de lo Penal, Dra. Consuelo de Revelo, dictó sobreseimiento a favor del reo ausente Dr. Francisco Majano Chicas, acusado de extender documentos fal-

sos.
Según consta en la causa que se sigue en ese tribunal, dicho abogado estafó por 2 mil dólares a María Teresa Navarrete, al ex-

La tenderle un pasaporte ofi-cial falso para que pudiera ictó viajar a Estados Unidos. del La resolución la dictó la

Juez en vista de que el imputado, a través de su de-fensor, Lic. Juan Héctor Larios, depositó al tribunal la cantidad de 10 mil colones, equivalente a los 2 mil dólares, para que fueran

-Favor pase a la página 45.

2 Muertos y Menor Herido Reconoce Juez Tránsito

El Juez Segundo de Trán-sito reconoció anoche los cadáveres de Pedro Fran-cisco Granados Reyes, de



MUERE.-Pedro Francisco Granados Reyes, murió anoche en un accidente de eri uni accidente de tránsito, en la es-quina de la 27 Calle Poniente y 11 Aveni-da Norte de esta capital. Lo acompaña-ba su hijo Pedro, de 3 quien resultó herido

62 años y Raúl Cruz Gómez. de 42 años, así como las heridas sufridas por el niño Pedro Granados, de 3 años. De acuerdo a los datos, Granados Reyes, maneja-

ba el vehículo placas 102451, el cual fue embestido por un vehículo del Ejér-cito en la esquina de la 27

cito en la esquina de la 27 Calle Poniente y 11 Avenida Norte, de la Colonia Layco de esta capital. Se dijo que en el mismo vehículo se conducía el niño Pedro Granados, hijo de la víctima, el cual fue internado en el Hospital Bloom para ser tratado por los golpas que recibió en el los golpes que recibió en el accidente. Al cierre de nuestra edición, se informó que se hallaba fuera de pe-

ligro. El accidente ocurrió a las 7 de la noche.

La muerte de Cruz Gó-mez ocurrió sobre la Calle Concepción y la Avenida Juan Pablo II. Fue arrolla-

-Favor pase a la página 35.



LA CASA. En el subsuelo de esta casa, en la Avenida Juan Bertis, de Ciudad Delgado y entrada a Colonia Acolhuatán, fue encontrado un subterraneo en donde la Policía asegura mantenían cautivos a secuestrados.

-Favor pase a la página 45. Celdas Subterráneas Usaban los Supuestos Plagiarios

Dos celdas subterráneas disimuladas en la casa de Rodolfo Isidro López Si-ROGOITO ISIGTO LOPEZ SI-brián, en la colonia Aco-lhuatán, ciudad Delgado, donde, según dicen las autoridades, se escondía a personas secuestradas, fueron mostradas ayer por la Policía Nacional

la Policía Nacional,
Como se ha informado,
recientemente fueron capturados Orlando Llovera y
Rodolfo López Sibrián que, de acuerdo a informes poli-ciales, están implicados en las actividades de una supuesta banda de secuestra-

dores.

Por los mismos cargos
huyen Antonio Cornejo
Arango, Carlos Alejandro
Zacapa Botter y el ex detective de la Policia Nacional Edgar Linares, parcuya detención se ha solicitado la colaboración de la
NYTERPOJ INTERPOOL (Policia Internacional).

Por su parte, el Presiden-

te Duarte informó ayer que su gobierno ha solicitado la cooperación de organiza-ciones extranjeras para in-vestigar secuestros y otros delitos, basándose en con-venciones y tratados inter-nacionales y ratificados por la Asamblea Legislati-

Dijo Duarte que hace unos seis meses se reunió con representantes de la empresa privada, quienes le solicitaron que se investigaran a fondo los secuestros y extorsiones. Fue por eso que se formó una comisión mixta para tal fin, quedando integrada por cuatro representantes de la libre empresa y cuatro del Gobierno

CASAS CATEADAS

En los últimos días la Policía ha cateado varias ca-sas en distintas zonas de la capital, donde, se dice, han decomisado abundante cantidad de armas.

Las casas cateadas por las autoridades se hallan en colonia San Benito, Ave-

nida La Capilla No. 114; 25ª nida La Capilla No. 114; 25ª Avenida Sur y Calle Cucu-macayán No. 903; en la co-lonia Santa Ursula y calle Circunvalación No. 124; en la colonia San Francisco, calle Los Bambúes No. R 10; condominio Residencial Altamira; colonia Escalón, calle La Ceiba No. 250. También fueron cateadas otras casas en la colonia residencial San Carlos, en la colonia San Mateo y otra residencia situada en la 4ª Avenida Norte, Nueva San Salvador

EQUIPO BELICO

La Policía asegura que lo



Sigfredo Edgardo Pérez Linares, ex-de-tective de la Policía Nacional, es buscado por las autoridades.

decomisado en algunas de las mencionadas residen-cias comprende abundante armamento de guerra, mu-nición, propaganda subversiva que se encontraba en depósitos clandestinos, en-tre lo que se destacan dos lanza-cohetes RPG-2 de fahaliza-coneces ne G-2 de la-bricación china, un número considerable de granadas, un fusil-ametralladora de uso exclusivo del Ejército y varios fusiles de diverso calibre y origen.

ASES Realiza

Charlas sobre

VIII Congreso La Asociación de Secre-

tarias Ejecutivas Salvado-reñas (ASES) realizó un ciclo de charlas, el 1º. y 2 de abril, en el local de la enti-

El evento tuvo como pro-El evento tuvo como pro-pósito ilustrar a las delega-das que participarán en el VIII Congreso Interameri-cano de Asociaciones de Se-

cretarias (FIAS), que se efectuará del 21 al 26 de a-bril en Santiago, Chile.

Ese congreso tendrá como tema: "La Secretaria Interamericana ante el Proceso de Cambios".

Las charlas fueron impartidas por la Dra. Emma Castro de Pinzón, que desa-rrolló un tema dentro del

campo humanístico, el Lic. René Cañas disertó sobre

calibre y origen.

Asimismo afirman haber encontrado varios fusiles M-16 y AR-15, pistolas, ametralladoras, un fusil y una pistola calibre 22, equipados con silenciador, granadas para los RPG-2, granadas de mano rusas e israelitas y una gran cantidad de explosivos plásticos. Se dijo en la Policía que han iniciado la investigación de la propiedad y la procedencia de este armamento, realizando pruebas de balistica de cada una de

de balística de cada una de las armas para determinar si se han utilizado en otros delitos.

CASA DE SECUESTROS

Entre las casas cateadas se encuentra la ubicada en la primera entrada a la co-lonia Acolhuatán, esquina formada por la Avenida Juan Bertis y la entrada a la colonia, en cuyo subsuelo existe un subterráneo en

-Favor pase a la página 35.

Multas de Parquímetros Otro "Negocio" Municipal

Las multas que aplican los policias municipales a los conductores de vehículos, son parte de otro gran "negocio" de la alcaldía, segun lo afirman los afectados acreados de la conductor de la tados, agregando que al ha-cer efectivo el pago de 5 co-lones, los infractores no reciben cancelación, sino que la alcaldía envía las copias a Tránsito, donde las co-bran nuevamente cuando los motoristas refrendan las tarjetas de circulación.

Los más afectados por el "negocio" municipal son los dueños de estableci-

mientos del centro capitali-no, debido a que la alcaldía ha suprimido zonas de estacionamiento por la llamada "renovación urbana". Afirman que no se ha informa-do nada sobre los cambios a los automovilistas, quienes continúan aparcando sus autos en los mismos sitios, tomando en cuenta de que aún están los parquimetros que colocaron desde 1983.

Los policias municipales, sin explicar que esa ya no es zona de estacionamiento, se limitan a llenar papeletas de multas, a tal grado que se acaban los talona-rios que portan.

rios que portan.
Dicen los afectados que
los únicos 3 parqueos municipales (Plaza Barrios,
frente a Plaza Libertad y
Hula-Hula) no dan abasto
para la cantidad de vehículos que necesitan de un es-

PAGAN INMEDIATAMENTE

Declaran los automovi--Favor pase a la página 45.

EL SUBTERRANEO. Un periodis-ta sale de una de las dos celdas subta sale de ana de las dos colons terraneas descubiertas por las autoridades bajo una casa en autoridades bajo una casa en Ciudad Delgado. La Policía asegura que allí se mantenía a secuestra-dos.

EL TALLER. Un taller de confec-

ver en el caso, se dijo.

